

DECLARACION ANGLICANO - CATOLICA SOBRE LA DOCTRINA EUCARISTICA

En la tercera reunión, habida en Windsor (7 de septiembre de 1971), la comisión internacional anglicano-católica llegó a un acuerdo fundamental sobre la Eucaristía.

Dada la cuestión de matices presentamos el texto original inglés así como una traducción castellana.

INTRODUCCIÓN

La siguiente declaración de acuerdo es fruto del pensamiento y la discusión de la Comisión Internacional anglicano-católico romana durante los dos últimos años. El resultado ha sido el convencimiento de los miembros de la Comisión de que hemos logrado un acuerdo sobre los puntos esenciales de la doctrina eucarística. Estamos igualmente convencidos de que, aunque no se intentó presentar una exposición completa sobre la cuestión, no se ha omitido nada esencial. El documento ha sido presentado a nuestras autoridades oficiales, pero, evidentemente, no puede ser ratificado por ellas hasta que nuestras respectivas Iglesias puedan evaluar sus conclusiones.

Quisiéramos señalar que los miembros de la Comisión que suscriben esta declaración han sido nombrados oficialmente y provienen de varios países, representando una amplia variedad de pensamientos teológicos. Nuestra intención fue alcanzar un acuerdo a nivel de fe, de tal manera que todos nosotros fuéramos capaces de decir, dentro de los límites de la declaración: ésta es la fe cristiana sobre la Eucaristía.

† HENRY OSSORY

† ALAN ELMHAN

co-presidentes